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■天下体育

青年报见习记者 蔡创

本报讯 在结束了短暂的四天假
期后，申花全队于昨日重新集结，为
备战2月14日的首场亚冠比赛做着
最后的冲刺。

告别了雨雪天气，申城昨日终于
迎来久违的阳光，不过低温依然没有
散去。从温暖如春的西班牙回到天
寒地冻的上海，队员们倒是没有什么
不适，门将李帅说道，“我有10年没
见过这么大的雪了，俗话说瑞雪兆丰
年，希望这场雪预示着今年球队一切
顺利。”

与去年备战亚冠资格赛时人人
神经紧绷不同，今年面对即将开始亚
冠正赛，球队的整体氛围则显得十分
轻松，甚至还多了一分期待，“可能去
年对于很多人来说是第一次经历亚
冠，场上有点紧。经过那次磨炼，当
球员再次站上亚冠舞台时，就会显得
从容一些。”李帅解释道。

尽管备战轻松，但这绝不意味着
球队对于亚冠没有目标，“亚冠对于

球队水平提高以及俱乐部收益来说
都是有帮助的，但这同时又是一瓶毒
药，因为它会在联赛以及足协杯期间
穿插进行，现在我们也还在讨论如何
协调这三条战线，但亚冠我们还是会
争取小组出线。”主教练吴金贵说道。

既然目标已经确定，那么申花接
下来则需要尽快确立一套主力阵容，
从最后几场热身赛情况来看，申花的
新赛季主力框架将基本与上赛季足
协杯决赛的首发阵容保持一致。吴
金贵表示：“过去几年，申花俱乐部经
过连续引援的储备，从当打之年的球
员到U23球员，都有着一定的厚度。
当然今年是三线作战，有些位置还是
需要补强。如果所有球员都够做到
水平能力相差不大，对于球队的三线
作战，还是有帮助的。”

从目前的消息来看，新赛季至少
会有两名本土球员加入到申花。一
名是此前曾效力于上海东亚和上海
申鑫的孙凯，由于他过去一年一直跟
随申花预备队比赛，因此他的加盟不
会占据5个国内球员引援名额。另

外一位则是效力过上海东亚且曾经
留洋葡超的小将艾迪，在本次冬训的
热身赛，表现相当不错。“他能够踢左
右边后卫以及中后卫，在对抗欧洲球
员时，一点不落下风。”吴金贵对于艾
迪有着很高的评价。

不过众所周知，要想在亚冠赛场
走得更远，主要还是得依仗外援的发
挥，这也是为何目前申花迟迟无法确
定哪四名外援参加亚冠，“这个问题
确实比较难以做决策，所以我们回去
以后还要认真理解一下注册资格这
个规定。大家看到我们外援第一时
间没有报名亚足联，我们一个还是要
看外援到最后真正的身体情况，以及
和球队的相处各方面来衡量外援报
名的这个情况。”

据了解，亚冠的最终报名确认时
间为2月7日，而按照计划，当天申花
将在虹口足球场进行一场热身赛，对
手暂定为天津权健队。这也是球队
在亚冠联赛开始前的最后一场热身
赛。如不出意外的话，外援的选择也
将在这场热身赛之后水落石出。

青年报记者 张逸麟

本报讯 上港连续 3 年征战亚
冠，首场比赛对垒的都是泰国球队，
前两次上港均在主场以3：0轻取对
手，而今晚上港将在八万人主场迎来
清莱联的挑战，这是佩雷拉执教球队
后的首场正式比赛，球迷们也期待上
港再用一场大胜为新赛季开个好头。

比起往年的赛季首战，今年的比
赛要提前了10天，这意味着准备期
更短，天气也更为寒冷。昨天这个霜
冻天的上午，上港全队来到八万人进
行了适应场地训练，值得一提的是，
没有进入亚冠名单的孔卡以及之前
热身赛受伤的石柯也都参加了全队
的合练，谈到今晚的比赛，从主帅佩
雷拉到新任队长胡尔克都很有信心。

佩雷拉表示，今年球队阵容变化
不大，但换了新的教练团队，带着新

的战术理念。“我们到队之后在过去
一个月中，球队表现有所提升，不断
取得进步。”佩雷拉在昨天的赛前发
布会上还特别强调，目前球队一直在
贯彻新的技战术理念，通过交流沟
通，球员对自己的理念也理解得很透
彻，都知道如何去踢好想要的比赛。

“虽然之前只有一个月准备，但我们
都做好了准备，我想提到一点，希望
我们球迷能来现场看比赛，像大家庭
一样团结在一起，我们也会全力踢出
好的比赛回报球迷，同时晋级亚冠正
赛来让球迷满意。”佩雷拉说。

胡尔克作为队长，昨天上午也与
佩雷拉一同参加了赛前发布会，对于
这个新身份，胡尔克表示队长并不是
决定自己责任大小的关键，“我一直去
全力帮助队友和尊重队友。我认为
队长要在场内多和队友交流沟通，我
已经准备好去当这个队长，所以我们

要投入比赛，保持专注去赢得比赛。”
尽管今天的气温比昨天有所回升，但
夜晚比赛依然很冷，这似乎对泰国球
队影响更大，而胡尔克则表示球队已
经习惯了在各种天气比赛，无论对上
港还是对清莱联来说，天气影响不大，

“我们练了一个月，我认为我们练得不
错，我们的目标是赢得明天的比赛。”

赛季首战，上港可以以一个比较
完整的阵容迎战，石柯虽然在之前的
热身赛受伤，但恢复得比较好，佩雷
拉也表示昨天的训练后才会决定今
晚的阵容，石柯是否出战还需观察。

昨天傍晚，清莱联也来到八万人
适应场地，全队保持着比较好的心
态，清莱联主帅亚历山大·伽马直言
会尽最大努力去取得胜利，他们此行
不是来上海旅游的，而且压力在上港
一边，“我们就是要争取在比赛中踢
出自己最好的水平。”

佩雷拉首秀今晚上演

胡尔克：练了一个月就为赢比赛

申花收假集结 为亚冠展开最后冲刺

Jr.NBA联赛上海站
南模中学问鼎冠军

本报讯 记者 张逸麟 Jr.NBA联
赛上海站日前在上海万国体育中心
落下帷幕。上海南洋模范中学在总
决赛中以65：55战胜上海中学国际
部，获得2017-2018Jr. NBA联赛上
海站的冠军。南模中学的吕凌霄凭
借贯穿整场的出色表现，获得上海联
赛总决赛MOP（最杰出球员）。出席
本次上海联赛决赛的有上海中学国
际部高中校长马峰、NBA中国青少年
发展副总裁王晔与安德玛大中华区
市场营销总监朱晨晔。

此次Jr.NBA联赛上海站汇聚8支
上海最顶尖的高中男子球队，成为上
海本地首个同时涵盖公立学校和国际
学校的官方赛事。自去年11月10日
开赛以来，联赛气氛火爆异常。球队
之间高水平的对抗展现了上海篮球强
队的风采，而场下丰富的活动则让更
多人体会到Jr.NBA的魅力。

王晔女士表示，本次Jr.NBA联赛
的初衷是给予本地学校与国际学校
一个交流的平台，并通过NBA标准的
场地与现场元素，让球员切身感受到
NBA的魅力与精神。NBA长期致力于
普及和发展青少年篮球。Jr.NBA联
赛上海站的举办为上海的青少年提
供了高水平的篮球竞技平台，丰富了
体育运动的方式，为他们的生活带来
了积极健康的影响。

火箭击退太阳
骑士轻取活塞

在28日进行的NBA常规赛中，火
箭队113：102战胜太阳，骑士121：
104大胜活塞，取得两连胜。

面对太阳，火箭在大部分时间里
均保持着领先优势。上半场比赛进
行得较为胶着，火箭在半场结束时以
60：53领先，但在第三节火箭队突然
发威，一举将分差扩大到两位数，以
92：77进入末节。虽然在第四节太阳
队没有放弃，但火箭队牢牢将领先优
势保持到了终场。

本场比赛，火箭队共有6人得分
上双，其中哈登得到全队最高的27
分，太阳队布克拿下全场最高的31
分并有10次助攻。

骑士主场迎战活塞，双方交替领
先，在比赛还剩 7 分多钟时战成 95
平，但在随后的比赛中，骑士队接管
了比赛，在打出一波得分高潮后将分
差拉开，在比赛结束前2分钟确立了
两位数的领先优势，一举奠定胜局。
骑士在取得两连胜的同时送给活塞
八连败。

骑士队詹姆斯砍下25分并送出
14 次助攻，两项数据均为全场最
高。活塞队托利弗和哈里斯双双贡
献20分。

雷霆122：112战胜76人，雷霆
队当家球星威斯布鲁克成为球队获
胜的最大功臣，轰出37分外加14次
助攻。湖人客场 111：123 负于猛
龙，四连胜遭到终结。

在另外几场比赛中，快船客场
112：103 战胜鹈鹕，公牛主场 96：
110负于雄鹿，马刺主场113：98大
胜国王。 据新华社电

赛前最后一练，队员都很轻松。


